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ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE
DISTRITO  DE  PALMONES,  MANDATO  2015-2019,CELEBRADA  el  17  DE
DICIEMBRE DE 2018.

-En la Villa de Los Barrios,siendo las
diecisiete  horas  y  cincuenta  y  ocho
minutos  del  día  17  de  diciembre  de
2.018,  en la sede de la Junta Municipal
de Distrito de Palmones, sita en la Avda
Andalucía 16,bajo la Presidencia del Sr.
Concejal-Delegado de la Junta Municipal
de  Distrito,  D.  José  Antonio  Gómez
Guerrero,  y  actuando  de  Secretario  el
funcionario  de  este  Ayuntamiento  D.
Pedro  Manuel  Gavira  Lobato,  por
Delegación  de  la  Srª.  Secretaria
General, autorizada ,mediante Decreto de
la  Alcaldía  nº  2031/2011,  de  1º  de
Julio,que  dá  fé  del  acto,  y  previa
citación  concurrieron  los  señores
especificados  al  margen,  al  objeto  de
celebrar sesión ordinaria del Consejo de
la  Junta  Municipal  de  Distrito  de
Palmones.

-No asiste el Sr. Vocal D. Juan Antonio
Martín  Blanco  (  PA  ),cuya  ausencia  es

excusada por el Sr. Presidente.

-Seguidamente se pasa a tratar el siguiente:

ORDEN DEL DÍA

PUNTO  1º.-  Aprobación,  si  procede,  del  borrador  del  Acta
correspondiente a la sesión ordinaria celebrada el 17 de octubre
de 2018.-

-Leída el acta de la sesión ordinaria, celebrada el día 17 de
octubre de  2.018, y no habiendo objeciones a la misma, es aprobada
por unanimidad de los presentes.

Señores asistentes:

PRESIDENTE
D.José Antonio Gómez Guerrero.(PA)

VOCALES
D. José Miguel Delgado Lorente.(PA)

Dª Josefa Calvo Guerrero.(PSOE)

D.Antonio J.Chico Redondo(PSOE)

D.Pablo García Sánchez (PP)

SECRETARIO 
D. Pedro M.Gavira Lobato
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PUNTO 2º.- Asuntos de Urgencia.- No hubo.

PUNTO 3º.- Ruegos y Preguntas.- 

A continuación  el Sr. Presidente, pregunta a los asistentes si
tenían alguna pregunta ó ruego que realizar.

Toma  la  palabra  la  Srª.  Calvo  Guerrero,  Vocal  del  PSOE,  que
pregunta  si  se  ha  hecho  algo  en  relación  al  arreglo  de  la
Carretera de Acceso a  la Factoria de Acerinox, cuya pregunta
había realizado en la anterior sesión del Consejo de Distrito.
 
El Sr.Presidente contesta que  en cuanto se pueda se hará, y que
se había realizado lo de más envergadura, estando a la espera.

La Srª. Calvo realiza otra pregunta relacionada con las tablas
rotas del Paseo Marítimo, diciendo que solo se habían pintado la
mitad.

El Sr. Presidente contesta que no se había podido todavía.

La Srª.Calvo pregunta sobre el apretilado y las tejas de la Casa
del Inglés, que se encuentran en mal estado, viéndose los hierros.

El Sr.Presidente  contesta que se ha quitado el primer trozo, el
otro nó.

 Y no habiendo más  asuntos que tratar, por el Sr. Presidente
se levantó la sesión siendo las dieciocho horas y cinco  minutos,
extendiéndose  la  presente  acta,  de  lo  que  como  Secretario
certifico.

EL PRESIDENTE.                   EL SECRETARIO.
Fdo:José A. Gómez Guerrero.     Fdo: Pedro M. Gavira Lobato.
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